

## BAB III

### A. Pendekatan dan Jenis Penelitian

#### 1. Pendektan

Merujuk pada rumusan masalah yang di ajukan, maka penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif yaitu suatu pendekatan penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa data data tertulis atau lisan dari orang-orang dan prilaku yang dapat di ambil<sup>1</sup>.

#### 2. Jenis penelitian

Menurut Lexy Moleong, penelitian kualitatif adalah prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis, gambar dan buka angka, yang mana data diperoleh dari orang-orang dan prilakuyang dapt di amati.<sup>2</sup> Dengan penelitian kualitatif ini diharapkan peneliti dapat memperoleh data secara mendetail tentang hal-hal yang diteliti karena adanya hubungan langsung dengan responden atau dengan obyek penelitian.

Peneltian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran yang obyektif, factual, akurat dan sistematis, mengenai masalah-masalah yang ada di penelitian ini. Sesuai dengan rumusan masalah penelitian, maka masalah yang di hadapi dalam penelitian ini adalah : Implementasi manajemen pembelajaran bagi anak inklusi di Mts Wachid Hasyim surabay.

Oleh karena itu, penelitian ini dapat disebut penelitian kualitatif karena dalam penelitian ini data primernya menggunakan data yang bersifat dan verbal yaitu

---

<sup>1</sup> Lexy J. Moleong, *Metodologi penelitian Kualitatif* (Bandung: PT. Rosdakarya, 2002), hal. 3

<sup>2</sup> Ibid, hal 4.





pencatatan sistematis fenomena-fenomena yang diselidiki.<sup>4</sup> Dalam observasi secara langsung ini, peneliti selain berlaku sebagai pengamat penuh yang dapat melakukan pengamatan terhadap gejala atau proses yang terjadi dalam situasi yang sebenarnya dan langsung diamati oleh observer.

Observasi langsung ini dilakukan oleh peneliti selama penelitian untuk mengoptimalkan data mengenai pengelolaan Manajemen pembelajaran terhadap anak inklusi.

## 2. Wawancara (Interview)

Interview atau wawancara adalah proses Tanya jawab dengan dua orang atau lebih, dan berhadapan secara fisik.<sup>5</sup> Wawancara juga diartikan dengan percakapan yang dilakukan oleh dua pihak, yaitu pewawancara dan yang diwawancarai. Wawancara menurut Lexy Moleong adalah percakapan dengan maksud tertentu yang dilakukan oleh dua pihak, yaitu pewawancara (interview) yang mengajukan pertanyaan dan yang memberikan jawaban atas pertanyaan itu disebut terwawancara (interviewee).<sup>6</sup>

Untuk memperoleh data yang diinginkan, peneliti menggunakan pedoman interview dengan informan sebagai berikut : Kepala sekolah, dan Guru yang menangani anak inklusi.

## 3. Dokumentasi

Dokumentasi adalah semua jenis rekaman atau catatan sekunder. Teknik pengambilan data berupa dokumen ini digunakan dalam penelitian sebagai sumber data yang bermanfaat untuk menguji, menafsirkan dan menambah rincian spesifik lainnya

---

<sup>4</sup> Soetrisno Hadi, *Metodologi research* (Yogyakarta: Andi Offset, 1994), hal. 136.

<sup>5</sup> Ibid, hal 192

<sup>6</sup> Lexy moleong, *Opcit*, hal 186





